



**Nombre del alumno: PABLO CORDOVA**

**SANTIZ**

**Nombre del profesor: SERGIO RUIZ**

**Nombre del trabajo ENSAYO**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Materia: INTERCULTURALIDAD**

**Grado: 1° A**

## SISTEMA DE SALUD

Un sistema de salud es la suma de todas las organizaciones, instituciones y recursos cuyo objetivo principal consiste en mejorar la salud. Un sistema de salud necesita personal, financiación, información, suministros, transportes y comunicaciones, así como una orientación y una dirección generales. Además tiene que proporcionar buenos tratamientos y servicios que respondan a las necesidades de la población y sean justos desde el punto de vista financiero.

Los Sistemas de Atención Sanitaria orientados a APLICAR Los Principios de la Atención Primaria Exigen Sistemas Robustos de Información Sanitaria Que permitan entender cabalmente las Necesidades de Salud de las Poblaciones , Sobre TODO de las Pobres Y marginadas ; que comprueben que los programas estén llegando a los más necesitados ; que midan los efectos de las intervenciones , y que evalúen y mejoren el desempeño .

La Normalización y el perfeccionamiento de los Métodos de s evaluación de la Calidad de la Información Sanitaria facilitarán considerablemente la Medición de los Progresos Hacia el logro de objetivos mundiales tales como los ODM. Financiación de los sistemas de salud Muchas de las funciones de los sistemas de atención sanitaria están condicionadas al logro previo de una financiación suficiente .

En 1978 , la OMS barajaba las mismas fuentes de financiación sobre las que hoy se debate , a saber , los impuestos generales , los impuestos para fines específicos , la Porcentaje de los totales mundiales Figura 7.2 Desigualdades de los gastos en salud y los ingresos , por regiones , 2001 80 Población Producto interior bruto Gasto total en salud 70 60 50 40 30 20 10 0 África Las Américas Mediterráneo Oriental a En estas regiones no figuran los países de la OCDE. Europa Asia sudoriental Pacífico Occidental OCDE 133

134 Informe Sobre la Salud en el Mundo 2003 Seguridad Social , la financiación de base comunitaria , los honorarios y la asistencia externa .

En los Casos en Que no es Posible mantener o Mejorar la Calidad del Servicio por Otros Medios , los honorarios pueden Operar Como Incentivos y Recursos decisivos para Poder Seguir ofreciendo los Servicios ; como í ha ocurrido con la Iniciativa de Bamako , en la que el mantenimiento de los honorarios ayud ó a garantizar la disponibilidad de los medicamentos mientras otros programas fracasaban .

Las políticas que mejoran los indicadores sanitarios agregados de un país no siempre son justas o favorables a la equidad. En los países que han logrado mejorar los resultados sanitarios y reducir la inequidad , las políticas de desarrollo de los sistemas de salud han tenido que « ir contra corriente », con el objetivo explícito de contrarrestar la tendencia de atender primero a los sectores acomodados .

Los Resultados de salud no pudieron medirse en esa fase breve , Pero se consigui ó determinar S. el é xito del Proceso , por example : el control por parte de la comunidad Mediante el Establecimiento del Consejo de Salud de Tiwi , Que Ahora Determina la política sanitaria y los gastos del sector ; mayor conocimiento de las cuestiones relacionadas con la salud en la comunidad de los isleños de Tiwi y mayor participación de la comunidad en la prestación de los servicios ; mejores servicios de prevención , especialmente de los problemas locales urgentes ; mayor número de servicios de atención primaria y mejor calidad de éstos ; reducción del número de hospitalizaciones evitables .

# Bibliografías

<https://www.who.int/features/qa/28/es/#:~:text=R%3A%20Un%20sistema%20de%20salud,orientaci%C3%B3n%20y%20una%20direcci%C3%B3n%20generales.>

<https://www.who.int/whr/2003/en/Chapter7-es.pdf>